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～バトンタッチ～

ご愛読ありがとうございました!!

新入社員プロジェクトが始まって12ヶ月が過ぎ、ついに今月で最終月を迎えました。
始まった当初は、不安いっぱいのスタートだったことを思い出します。
ここに至るまで、活動内容について18期内で議論することも度々ありました。それによって行き詰まり悩むことも数多く
ありました。今考えるとそれがあったからこそ、18期内のチームワーク向上につながり、私たちなりの活動ができたので
はないかと思っています。1年間、活動することができたのも社長をはじめ、アドバイザーの先輩方、そして協力して頂い
た皆様のおかげです。心から感謝致します。

困難に負けず
に、初志貫徹の
決意で挑んだ
18期に乾杯!

18期新入社員プロジェクト　統括リーダー　廣瀬さんより

18期の皆さん、1年間本当にお疲れ様でした!!
新入社員が3ヶ月の研修期間を終えた後、初めての責任ある仕事として担当する、新入社員プロジェクトがスタート
してちょうど3年が経ちました。その間、16期、17期と引継がれ18期の皆さんは、『3年目となる新入社員プロジェク
トを決してマンネリ化させず、社内に新鮮な風を送り続けよう! 』と本当に頑張ってくれたと思います。この1年間の経
験は、これからの皆さんの仕事に必ず活きてくると思います。新入社員プロジェクトがこれからもミガロ.の素晴らしい
伝統となるよう19期のみんなに引き継いでいって下さい。皆さん、本当にありがとう! 心から感謝しています。
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「一日一生」この
日々の濃さが、
一生の濃さへ昇
華する。

私の代から始
まった社内報!
思い入れもひと
しおでした。

この1年での18
期みんなの成長
を肌で感じてま
す!



1Q：経費節減活動・花粉対策・カラオケ大会
2Q：経費節減活動・ＰＣラックの配線整理・写真展・グルメツアー
3Q：経費節減活動・スプリンクラー増設・納涼会
4Q：経費節減活動・大掃除・東京事業所忘年会

東京総務委員会は東京事業所全般の雑務、イベント、環境整備などを
管理する、まさに“総務”委員会です。たいていやる事がマンネリになり
がちですが、今年は写真展など新しいこともどんどんやっていきます。
年齢層が高く老け込みがちですが、大阪に負けないよう活気づけていき
たいと考えています!!

東京事業所メンバー各自お気に入りの写
真を持ち寄り社内で展覧会を開催しまし

ミーティング風景

和気藹々とした

委員長：八木沼さん委員長：八木沼さん

年間予定～2009年度～

青春時代に流行った

みなさんノリノリ♪
イェイ☆

懐かしの曲で

♪♪

大阪本社の皆さん、
東京に出張の際には、恒例の
グルメツアーにご参加下さいね♪

東京事業所唯一の委員会『東京総務委員会』。一つしかないということもあり、
経費削減からチームワーク向上といった幅広い活動を行っています。
そんな、東京総務委員会をご紹介します。

東京事業所メンバー各自お気に入りの写真を
持ち寄り社内で展覧会を開催しました!!

東京での開催から約2週間後の6月24日（水）、大阪の日本IBM大阪事業所
にてミガロ.テクニカルセミナーが開催されました。多くのお客様にご来場頂き、
今回も大盛況でした。
また、今回は新入社員の19期3名がセミナー初参加。営業の岩井さんは、
発表者の方々のプレゼン方法に釘付けだったそうです。

和気藹々とした

ミーティング風景

◇～テクニカルセッション～◇
Delphi/400開発ノウハウお教えします
現場で培った開発手法公開

システム事業部　システム3課
 担当課長　尾崎 浩司

知って得する!ヘルプデスクが答える
Delphiテクニカルエッセンス4.0

RAD事業部　技術支援課
 課長　吉原 泰介

◇～事例セッション～◇
.NET環境でのDelphi/400の活用
林兼コンピューター株式会社
ソリューション営業部　企画課
　係長　福田 祐之　様
　主任　内田  優　  様

ミガロ.製品をお使いのユーザー様より、アプリケーション
開発･保守の実践レポートを作成頂き、厳正な審査の上、
表彰するというもの。
エンジニアの方々の、日頃のご努力と創意工夫の成果を
顕彰するという目的の元、今年で第2回目の開催に至る。

What's "Migaro. Technical Award"

アワードの詳細は、ミガロ.HPをご覧下さい!!

最
優
秀
賞
受
賞
者

アワード受賞者、そしてレポート
受賞者の論文が一冊の論文集となり
発行されます!昨年は、論文13本、
コラム1本と充実の内容になりました。
ミガロ.製品をお使いの方なら役に
立つこと間違いなしの冊子となって
おります。今年のミガロ.テクニカル
レポートも是非ご期待下さい!

社内SEによる技術レポート。Delphiのテクニックを
はじめ、その他ミガロ.製品の開発ノウハウ等をご紹介。
初心者向けのものから開発実践向けのものまで内容
は多岐にわたる。
また、社内にて表彰式が行われる。

What's "Migaro. Technical Report"

ミガロ.テクニカルレポートミガロ.テクニカルレポート

チームマイナス６％とは?

深刻な問題となっている地球温暖化｡この解決のために世界が協力して作った京都議定書が2005年2月16日
に発効されました｡さらに2008年からは､京都議定書で定められた､CO2削減の目標第一約束期間に入りました｡
日本に定められた目標は､1990年に比べて6%のCO2の削減です｡これを実現するための国民的プロジェクト ､
それがチームマイナス６％です｡

コンセント抜いてますか?

ディスプレイやコンピューターのコンセントを抜くことで､待機電力が減少します｡
使用しないときは､コンセントを抜いておくように心がけることで､なんと1日あたり65gの
CO2を削減することができます｡電気代の節約にも繫がり､まさしく一石二鳥の活動
です｡自宅､社内問わず心がけてみましょう!

皆さん、エコバッグは利用されていますか?コンビニやスーパーのレジ袋をもらわずに､
エコバッグを利用すると､なんと1日62gのCO2の削減につながります｡
エコバッグを使わなくても､簡易包装の商品を購入する習慣をつけるだけでも大きな
効果があります｡

レジ袋断っていますか?

福田様、内田様、お忙しい中ご協力頂き、本当にありがとうございました。



毎月MIGNAVIをご愛読頂き、ありがとうございました。
今月号をもちましてMIGNAVIは終了となります。
最終号の記事は、18期新入社員プロジェクトのフィ
ナーレ、大阪テクニカルセミナーのご紹介、そしてテ
クニカルアワード&レポートの募集告知をしています。
その他、ミガロ.がエコ活動のため参加したチーム・マ
イナス６％、東京総務委員会をご紹介しています。
また、最終号企画として、第1回ミガロ.フォトコンテス
トの結果発表、各プロジェクトの1年間の総まとめを掲
載しております。
ご愛読頂いた皆様、本当にありがとうございました。
最終号の記事もぜひお楽しみください。

あとがき

新・編集長
システム事業部
システム2課
畑中　侑

新・副編集長
ＲＡＤ事業部

営業課
松村　秀男

毎年、この時期に生まれ変わるミガロ.社内
報！新社内報では新旧織り交ぜての新構成の
メンバーでお送りいたします。
えっ?詳細が知りたいですって?!
いやいや、まだまだ全貌は明かせません。
秘密のベールをまとっています。

　　　　　　　　　　乞うご期待！！

3号にわたってお送りしてきたこの企画も今回が
最終回になります。研修期間も終了し、OJTの
期間に入りました。新入社員の皆さんも自分の
仕事について少しずつ分かり始めてきたのでは
ないでしょうか?ラストは19期唯一の女性。
システム事業部システム2課の辻林さんです。

最後のつぶやき

～学部祭～
頑張ったことで印象的なのは、大学時代
の学部祭です。通常の授業をこなしつつ、
学部祭でのクラブ準備を行っていたため、
遅くまで残ることも少なくありませんでした。
さらに学部祭当日と前日は、日付が変わ
るまで学校で準備を行い、朝5時起床の繰
り返し…。本当によくあれだけ頑張れたな!!
と自分でも思うほどでした。

Q１

～一人前の自分～
5年後も今と同じようにしっかり目標を
掲げていたいです。常に目標を掲げ、それ
を達成し続けることが、理想の自分像に
近づく大きな一歩になるはずです。
お客様との打合せで自主的に発言ができ、
周りから頼りにされる存在、そんな自分に
5年後なりたいと思います。

Q３

～一歩前進～
目標は2つ。人前に出て何かをする
という状況に慣れることと、プログラムの
理解を深めることです。
私は緊張しすぎてしまうため、早いうちに
そういった状況に慣れたいと思っています。
またプログラムにおいては、できること、
できないことの区別をしっかり把握できる
ようになりたいです。

Q２

今まで一番頑張ったことは何ですか?今まで一番頑張ったことは何ですか?

5年後の自分はどうありたいですか?5年後の自分はどうありたいですか?　社会人として今の目標は何ですか?　社会人として今の目標は何ですか?

　　　ポクの名前、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　募集中！！

夏太りに要注意!!
岡林

思い残すことは
ありません

薬師

お疲れ様でした｡
清水
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